

Ciudadanos de Granada: Tertulia de la buena gente

07:36 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Representantes de algunos de los organismos más destacados de Granada se reúnen para debatir y lanzar un mensaje de compromiso y esperanza a la sociedad.



De izq. a dcha., Enrique Hita, Miguel Guirao, Antonio Martínez, Andrés Tortosa y Melchor Sáiz-Pardo, ayer, frente a Correos. Ruiz de Almodóvar

La cita era a las 13 horas de ayer frente al edificio de Correos en Puerta Real. Desde la iniciativa de Antonio Martínez Sánchez, catedrático y alumno del aula de mayores de la Universidad de Granada, personalidades como Melchor Sáiz-Pardo, Defensor del Ciudadano; Enrique Hita, Defensor Universitario; Andrés Tortosa; presidente del Colegio Notarial; y Miguel Guirao, profesor emérito de la UGR, se congregaron con la idea de "compartir saberes y pareceres" sobre la sociedad actual. Según su

organizador, se trata de una "reunión esporádica" de un grupo de personas "que están en la sociedad, haciendo cosas importantes por ella, pero que no tienen protagonismo".

La intención, por tanto, es la de dar a conocer "las conductas positivas de la gente que vale, para que sirvan de indicativo" a la ciudadanía, ya que "ahora hay mucho protagonismo de gente banal", reconocen. En definitiva, esta tertulia de "gente buena -porque hacen cosas buenas por la sociedad-" intenta lanzar "un mensaje de esperanza" en estos momentos de crisis, "en los que son tan necesarios el optimismo y la gente positiva".

El grupo considera este encuentro "una responsabilidad", pues piensan que "hoy en día, enseñar en valores es una necesidad". Su objetivo no es otro que lograr un proyecto común "intergeneracional", pues son conscientes de que "a los mayores se nos deja al margen de la sociedad" y, sin embargo, ellos son una muestra de que "seguimos avanzando, salimos, nos movemos y demostramos que somos útiles" a la ciudadanía. Enrique Hita explica que "hay quien piensa que, como los mayores ya hemos cumplido, nos retiramos".

Por eso, con este encuentro, dan una lección de que mantienen "el compromiso con la sociedad y demuestran que los que podrían haberse retirado no lo han hecho". Miguel Guirao, por su parte, sostiene que son muchos los mayores de la sociedad española y que "ahora participamos, estamos en la brecha" y eso debe servir como ejemplo para los jóvenes "en un momento difícil en el que son necesarios la unión y el entendimiento" entre las diferentes generaciones.

El profesor emérito de la UGR -"uno de los maestros de la Universidad de Granada, porque profesores eméritos hay muchos, pero Miguel Guirao sólo hay uno", según el Defensor Universitario- también entiende que, desde la experiencia de sus 85 años, "los mayores tenemos ya una reflexión sobre la vida y pretendemos serenar" a la sociedad, de manera que se le transmita el mensaje de que "la vida pasa y hay que tener comprensión, respeto y unión". Y es que, con esa misma opinión, Melchor Sáiz-Pardo mantiene que la mejor manera de solucionar los problemas es "mediante el diálogo", lo que ocurre, reconoce, es que "muchas veces se rompe antes de tiempo".

El Defensor del Ciudadano reflexiona desde el conocimiento, ese que "hay que buscar y compartir con los demás" pese a la edad, y "no dejar nunca de aprender". Europeísmo. No es de extrañar que este grupo apueste por el aprendizaje y el compromiso de compartir. Ellos son defensores de las ideas europeístas que ya surgieron en Granada hace cincuenta años, "en el Centro Universitario Europeísta". Explican que la España de aislamiento político que conocieron les permitió vivir "con euforia" la adhesión a Europa. Sin embargo, reconoce Antonio Martínez, "ahora ha dejado de ser una moda" y eso provoca que "la gente piense que ya está todo conseguido". Por este motivo, propone que "no hay que dormirse en los laureles y el ciudadano tiene que saber que Europa no está hecha y que tiene sus problemas".

Unos problemas ante los que la sociedad "tiene que hacer un esfuerzo intergeneracional para afrontarlos", insisten. Respeto. Lo que tienen claro es que jóvenes y mayores deben lograr un entendimiento común, pues han comprobado que, incluso entre los representantes políticos, "se pierde el respeto". Y creen que "el patriotismo debe empezar por ahí, por decir las cosas sin insultarse". El ejemplo, según Antonio Martínez, lo ha visto esta semana en la investidura del nuevo presidente de Estados Unidos, Barack Obama, en "toda esa gente alegrándose por el destino de su país".

Él es un pionero europeísta y viajar por todo el continente "me enganchó". De ahí que esté entusiasmado con una serie de actos que van a llevarse a cabo en la Universidad de Granada con motivo de las elecciones europeas que tendrán lugar este año. Le motivan especialmente las sesiones de reflexión sobre Europa que se desarrollarán en el aula de mayores de la UGR, como la conferencia sobre Historia de Europa, o la visita de personalidades del ámbito de la Economía y de la Ciencia.

Esta tertulia simbólica "de amigos de buena voluntad, que se reúnen para brindar por la ciudadanía y se

comprometen a trabajar por ella con mayor intensidad", demostró la importancia del trabajo desinteresado que sus participantes realizan por la ciudad. Aunque no estuvieron todos los que apoyan esta causa, pues el juez de menores Emilio Calatayud, que estaba invitado, no pudo asistir finalmente a esta cita. Una cita que esperan pueda volver a repetirse pues, como reconocieron al despedirse, "hemos venido sin saber muy bien a qué, pero hemos encontrado que había razones para hacerlo".

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario

Texto:

Nombre:

ENVIAR COMENTARIO

Más Ofertas Aquí



Britax Evolva 123 -
No lo encontrarás más barato.

PVP: 199,00 €



Coche Peugeot 407
Nuevos, kilómetro 0 o seminuevos!

PVP: 20.951,00 €



Camisa
Las mejores ofertas de La Redoute.

PVP: 19,90 €

[Colegios Mayores Granada](#)

Si vienes a estudiar a Granada... Guía de Residencias Universitarias

[Cursos en granada](#)

Entérate de las últimas técnicas en tu Profesión. Cursos Formativos

CONÓZCANOS: [CONTACTO](#) | [LOCALIZACIÓN](#)

[PUBLICIDAD: TARIFAS](#) | [CONTRATAR](#)

laopiniondegranada.es

laopiniondegranada.es es un producto de **Editorial Prensa Ibérica**

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de laopiniondegranada.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.

[Aviso legal](#)



Otros medios del grupo **Editorial Prensa Ibérica**

[Diari de Girona](#) | [Diario de Ibiza](#) | [Diario de Mallorca](#) | [Empordà](#) | [Faro de Vigo](#) | [Información](#) | [La Opinión A Coruña](#) | [La Opinión de Málaga](#) | [La Opinión de Murcia](#) | [La Opinión de Tenerife](#) | [La Opinión de Zamora](#) | [La Provincia](#) | [La Nueva España](#) | [Levante-EMV](#) | [El Boletín](#) | [Mallorca Zeitung](#) | [Regió 7](#) | [Superdeporte](#) | [The Adelaide Review](#) | [97.7 La Radio](#) | [Blog Mis-Recetas](#)